
平成28年5月5日 

議 事 録 
会議名 平成２８年度第１回理事会 

No. 理事会－０１６ 文責 岸田 

開催日時 平成28年5月1日（日）14:00～17:00 開催場所 マイ・スペース「新宿3丁目

ビッグスビル店４号室」 

出席者 

【敬称略】 

【理事】15期：荒井 18期：関、中谷、柳本、岸田 20期：川田 25期：神田 30期：野久

尾、根本 【監事】25期：宮下 30期：湊 【副議長】16期：川上 
 

会議の目的 定時理事会（6月の常任幹事会資料の確認・承認等） 

内容 

【理事会開催に必要な定足数の確認】 
理事総数１4名中９名の出席があり、理事会開催に必要な過半数出席の要件は満たしている。 

 
１．関副理事長より 6月 19日(日)開催の常任幹事会用の決算資料の説明があった。 

  ・わかたけ会への寄付に関して 
同窓会会報第 3号に母校創立 70周年記念事業のための寄付を募ったところすでに 70万円近く集まっ
ている。従って今年度は 70万円を寄付することとする。 
・ホームページに関して 
今年度のホームページに関する費用が多くなっているのは、昨年度から今年度へ作業がまたがったた

め、予定されていた支払いが済んでいないことによるものである。 
以上 2点のほかは特に問題点もなく原案通り承認された。 

 
 ２．懇親会に関して 
   現在出席の回答をされている恩師は 6名。 
 手土産、恩師のお車代などの確認、昨年度の反省点などを話し合った。 
詳細は今後担当者（岸田、柳本、関、宮下、神田）で決めていく。 

  
 ３．ホームページに関して 
   担当の川田副理事長から現状報告があった。 
   ・現在進行中のホームページの改良点は以下の３つ。 
    ①一般会員が登録・投稿などして動かせるメイン部分 
    ②担当者(編集者)が扱う部分 
    ③次のホームページ担当者へ引き継ぐときのマニュアル作成 
 
    ①は引き続き作業を続けるが、今回の精査により改めてわかったことは、導入時の設計があまりに多く

の機能（期待するもの）を詰め込み過ぎており、結果一つ一つが精度の悪いものになってしまってい

ることである。この先どのくらいの時間、費用をかけて行くのか、完成したときにどの程度使われる

のかを考えると、すべてを 100％改良するのではなく、機能を選択してスリム化し残りは動かさない
ようにするアイデアも必要かと思われる。これは理事会マターなので今後の提案・検討課題とする。 

   ②に関しては新規に機能追加してうまく進んでいる。 
    ③についても校正前の段階まで作業は済んでいる。 



   ・これに対し、この先同窓会に 40期、50期の卒業生を取り込んでいけるか、また 100周年に学校の存続
も絶対とは言えず同窓会も縮小していて同窓会＝HPのみの存在となっているかもしれない。 
そう考えると将来のためにも HPはアーカイブ（総合的資料保存庫）として充実させておいたほうがい
いのではないか、という意見も出された。 

 
 ４．70周年記念事業 (2017年) 
   担当の野久尾常務理事からの報告。 

4月 26日の職員会議で、7月 23日(日)、7月 9日（日）、7月 17日（月、祝日）の順に候補日とする 
ことになった（村上先生からの連絡による）。今後学校側と話し合いをしたいと思っている。 

   （追記）学校より 70周年記念式典は 2017年 7月 17日（月曜日、「海の日」）に開催との連絡あり。 
以上 

    
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
    
    
    
    
 


